



Feuerwehr Zeltweg

+43 660 6594180
office@feuerwehr-zeltweg.at



Kleine Einsatzserie für die FF Zeltweg-Stadt

Die Freiwillige Feuerwehr Zeltweg-Stadt wurde in der ersten Juliwoche bereits zu vier Alarneinsätzen gerufen.

Am Montag galt es eine eingeschlossene Person aus einer Liftanlage am örtlichen Bahnhof zu befreien. Nur kurz nach dem Eintreffen des ersten Feuerwehrfahrzeuges am Einsatzort konnte die Person aus ihrer Zwangslage befreit werden.

Zwei Tage später wurden wir über die Landesleitzentrale ins Zeltweger Stadtgebiet alarmiert, wo sich eine Bewohnerin aus ihrer Wohnung ausgeschlossen hatte und dabei ihr Kochgut am Herd vergaß. Unter Beihilfnahme des Türöffnungswerzeuges konnte rasch ein Zugang zur betroffenen Wohnung geschaffen und eine Brandentstehung verhindert werden.

Den mit Abstand aufwendigsten Einsatz galt es für unsere Kameraden am Donnerstag abzuarbeiten. Auf einer Wegstrecke von rund 500m verlor ein KFZ von der Bundesstraße im Bereich Hofer Kreisverkehr bis in die Hauptstraße Öl. Nachdem man die Einsatzstelle abgesichert hatte wurden die ausgelaufenen Betriebsmittel gebunden und im Anschluss durch die Kehrmaschine der Stadtgemeinde Zeltweg aufgenommen und die Straße gereinigt. Erst nach einer Einsatzdauer von rund 3 Stunden konnte der Einsatz schließlich beendet und wieder ins Rüsthaus eingerückt werden.

Den Abschluss dieser kleinen Einsatzserie bildete eine Tierrettung am Freitag. In der Fleischergasse hatte sich eine Schwalbe in der Fassade eines Mehrparteienhauses verfangen. Bereits nach kurzer Zeit konnten wir das in Not geratene Tier aus seiner misslichen Lage befreien und wieder ins Rüsthaus einrücken.

